



Zusammenhalt: Prien hoid zam!

Beitrag

In der derzeitigen Situation ist der Zusammenhalt besonders wichtig. Die Gemeinde Prien am Chiemsee, die Prien Marketing GmbH (PriMa) und der Verein Prien Partner widmen sich in den kommenden Wochen gemeinsam der Herausforderung, die Wirtschaft und das Zusammenleben in Prien zu unterstützen. Unter dem Motto „Prien hoid zam!“ werden fortschreitend diverse Aktionen und Projekte entwickelt. Die PriMa aktualisiert die Kontaktlisten. Ortsansässige Unternehmen können sich bei Interesse per E-Mail an Frau Martina Lehmann mlehmann@tourismus.prien.de wenden, um in den Verteiler aufgenommen zu werden.

Bildunterschrift: (v.l.n.r.) Die Wirtschaft unterstützen und das Zusammenleben stärken – das sind die Themen, die die Gemeinde, die PriMa und Prien Partner e.V. gemeinsam bewegen werden. Mit physischem Abstand bekräftigen die Geschäftsführerin der Prien Marketing GmbH Andrea Hübner, Erster Bürgermeister Jürgen Seifert und der Vorsitzende des Gewerbevereins Prien Partner Dr. Herbert Reuther das künftig intensiviertere Miteinander



Kategorie

1. Gastronomie

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Prien am Chiemsee